



朝晩にすっかり冷え、紅葉が待ち遠しい季節となっていました。10月は、邦楽鑑賞会で琴や尺八など日本の伝統的な音楽に触れました。初めての体験だった児童もたくさんおり、興味深く講師の先生の話を聞いたり実際に楽器を演奏したりしました。音楽部を励ます会やミニバス部を励ます会がありました。それぞれの部活の代表児童の発表を見て、心から応援をしていました。また、GLP へ校外学習に行くこともでき、物流についてたくさんの施設を見学することができました。

今月も、ご協力よろしくお願ひ致します。

学習予定

- 国語…世界遺産 白神山地からの提言 「古典」を楽しむ かなづかいで気をつけること
- 社会…自動車を作る工業 工業生産を支える輸送と貿易
- 算数…平均 単位当たり量の大きさ
- 理科…ヒトのたんじょう 流れる水の働き
- 音楽…詩と音楽の関わりを味わおう
- 図工…進め！糸のこたん検隊
- 体育…ハーダル走 幅跳び 持久走 バスケットボール けがの防止(保健)
- 家庭…食べて元気に
- 道徳…ベートーベン 遊園地のできごとから ブランコ乗りとピエロ 宮沢賢治
- 総合…地域とつながる会社
- 外国語…Lesson6 At a restaurant

お知らせとお願ひ

- 持久走練習が始まります。月曜と木曜の業間休みに自主練習を行い、体育の学習で記録会を行う予定です。日中はまだ暑い日もありますので、水分や着替えなどのご準備をお願い致します。
- 日没がかなり早くなりました。16時30分を過ぎると薄暗くなってしまいます。学校でも放課後の過ごし方について確認しますので、ご家庭でももう一度ご確認をお願い致します。
- 11月27日(木)に就学時健康診断があります。5年生は次の最高学年として、各係で健診の手伝いを行います。それに伴い下校時刻が他学年と違いますのでご確認お願い致します。係の仕事が終わり次第下校です。(おおむね14:30～15:45の間になる見込みです)
- 11月25日(火)に就学時健康診断の係打ち合わせがあります。5年生は下校時刻が15:35になりますので、よろしくお願ひいたします。